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Zitat von Henry Foster 

Nach der Argumentation stellt sich mir eine ganz andere Frage: Wieso sollten Ligen mit
Zufallsclubs, also ohne rl-Spieler überhaupt erlaubt sein? Da würde mir persönlich die
Legitimation fehlen. Ich weiß ja, dass im MI durchaus Teams ohne rl-Spieler dabei sind.
Aber ihr habt ja mehr Teams, die simuliert werden. Ich denke, dass es bei euch auch
noch keinen Meister ohne rl-Spieler gab und ich hoffe, dass das System das auch zu
verhindern weiß.

In den MI-Ligen gibt es 24 Clubs, von denen 22 durch eine RL-Person verwaltet, simuliert und
gespielt werden. Und es gibt keine "Zufallsergebnisse" und "Zufallsclubs" wie bei anderen
Systemen. Das erübrigt wohl jede weitere Frage darüber, da ich nicht denke, dass andere Ligen
diese Dichte erreichen. Zumal bei den klassischen 30-Punkte-Ligen erfahrungsgemäß auch
mindestens 2 von 8 Teams im Laufe einer Saison komplett inaktiv werden und die ganze Sims
mitsamt der Ergebnisse komplett verfälschen.

Zitat 

Aber generell muss man doch mal nach der Legitimation einer Liga fragen, die aus 6, 8
oder auch 10 rein unsimulierten Teams besteht. Das mag ja für die Simulation im
jeweiligen Land gut sein. Aber nicht für einen ausgespielten Pokal auf internationaler
Ebene. Von daher stimme ich Dir durchaus zu, dass es unfair den Ligen gegenüber ist,
die wirklich mit rl-Spielern simulieren. Aber dem kann man abhelfen in dem man sagt,
dass auch nur diese ein zweites entsenden dürfen.

Und wo soll diese Grenze sein, wo man sagt "diese Sim ist qualifiziert" und die andere nicht? Du
hattest ja schon beispielsweise an dieser Stelle nicht das Verständnis eine vollkommen
ausbalancierte, facettenreiche, ausgestaltungsstarke und mitspielerreiche Fußball-Sim wie
unsere richtig einzuordnen.
Daher bleibe ich dabei. Entweder ausschließlich Meister, oder wir schauen uns alles
feinsäuberlich an und gewichten nach Mitspielern, Ausgestaltungsgrad, Regelmäßigkeit und
auch mal nach Alter der Ligen. Ich will das nicht, da wir dann dem VMF näher kämen. Daher ist
für mich die ausschließliche Meisterqualifikation der einzige Weg.
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